



Commune de Lutry

Municipalité

**Communication n° 611/ 2017
au Conseil Communal du 30 octobre 2017**

Objet : Récolte de vélos usagés

Depuis 1993, l'organisation Velafrica collecte des vélos usagés en Suisse, les remet en état et les envoie vers l'Afrique. L'an dernier, 47 conteneurs chargés d'un total de 22 260 vélos ont pris la mer pour rejoindre treize partenaires en Gambie, au Ghana, en Tanzanie, à Madagascar, au Burkina Faso, en Érythrée et en Côte d'Ivoire. Plus de 170 000 vélos recyclés créent de nouvelles perspectives. L'eau, les marchés, les écoles et les centres médicaux deviennent plus facilement accessibles. Le programme met aussi sur pied des ateliers et propose des formations élémentaires et complémentaires, afin qu'un commerce viable de vélos puisse s'établir sur le long terme, créant ainsi des emplois dans les différentes régions. En Suisse, le programme collabore avec trente ateliers du domaine social. Des personnes sans emploi ou avec une déficience physique ou mentale remettent en état les vélos collectés et les préparent pour l'embarquement vers l'Afrique.

La Municipalité en collaboration avec l'APOL a décidé de mettre en place une récolte de vélos au profit de cette association. Celle-ci aura lieu aux dates suivantes :

- Vendredi 27 octobre de 16h à 19h, dans la cour du Grand-Pont
- Samedi 28 octobre de 09h à 16h, à la déchetterie de Flon-de-Vaux

Tous types de vélos sont les bienvenus (usagés, en bon état, vélos enfant et adulte). Si leur état le permet, ils seront réparés, sinon, ils fourniront d'utiles pièces de rechange.

Renseignements complémentaires : Kilian Duggan, Conseiller municipal, ☎ 796 21 21

Lutry, le 17 octobre 2017